
 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月３１日（月曜）１６：１０～１７：００ 

                                                                                      

生産一課の Mです。 

今日は中間決算がありました。 

生産部は商品の均一化と生産目標について、営業部との連携について指摘されました。生

産部の一員としてこの問題についてよく考えて一層生産活動に力を入れていきたいです。

これからまだ販売活動や生産があるので歴代の売り上げを超えられるように頑張りたいで

す。（文責 Y・M） 

 

こんにちは！生産部に所属している mです。 

今回は中間決算があり、その後社内で反省会を行いました。 

中間決算では 6月 6日から 10月 15日までの営業報告や売り上げ合計金額について報告を

しました。営業の仕方も販売する人によって商品説明が異ならないようにした方がよりい

いというご意見をいただいたので社内でも情報を共有して誰が対応してもお客様にしっか

りと商品の魅力を説明できるようにしていきたいと思います。次回の販売活動もぜひお越

し下さい。（文責 A・M） 
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